

# MEDIATOR

## Jalan Sehat Senam Masal di Lampung Utara

Chandra Saputra - [LAMPURA.MEDIATOR.CO.ID](http://LAMPURA.MEDIATOR.CO.ID)

Jul 30, 2023 - 12:10



*Jalan Sehat dan Senam Sehat Di Lampung Utara : Foto Kominfo LU*

Lampung Utara - Bupati Lampung Utara Budi Utomo bersama Forkopimda Lampung Utara dan jajaran mengikuti jalan sehat dan senam bersama dalam rangka puncak peringatan Hari Ulang Tahun HUT ke-77 Lampung Utara Tahun 2023, Jum, at 16/06/2023.

Jalan sehat start dan finish di halaman pemda Lampung Utara, senam bersama hingga donor darah tidak terlepas dari rangkaian kegiatan HUT Lampura ke 77.

Ribuan peserta dari berbagai elemen masyarakat dan jajaran Pemkab Lampung Utara, termasuk juga jajaran vertikal turut berpartisipasi memeriahkan acara jalan sehat sehat dan senam masal yang dipusatkan di Halamab Pemkab Lampung Utara tersebut.

Selain itu doorprize dipersiapkan untuk peserta kegiatan yang hadir dan beruntung diantaranya, Sepeda Motor, Kulkas, Kipas angin, Dispenser, magicom, kompor gas, dan masih banyak hadiah-hadiah menarik lainnya.

Sambutan Bupati Lampung Utara Budi Utomo pada kegiatan jalan sehat, saya merasa bahagia sekali karena melalui momentum ini semua dapat berkumpul bersama segenap warga masyarakat, untuk bersama-sama mengikuti acara jalan sehat dan Senam Masal, dalam rangka merayakan Hari Jadi ke-77 Kabupaten Lampung Utara Tahun 2023.

Bupati berharap, kiranya situasi yang kondusif seperti ini dapat senantiasa dijaga bersama, melalui penguatan persatuan dan kesatuan, sehingga pelaksanaan pembangunan dan aktifitas masyarakat dapat berjalan lebih baik lagi.

Selanjutnya, melalui acara jalan sehat dan senam bersama HUT Lampung Utara ke-77 ini, diharapkan semua dapat memperoleh hikmah dari semangat kebersamaan dan kekompakan di dalam membentuk harmonisasi, keserasian irama dan derap langkah yang mencerminkan sebuah kekompakan dan persatuan, yang juga dapat diimplementasikan di dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.

Selain itu melalui kegiatan jalan sehat dan senam bersama juga merupakan salah satu gerakan yang dimaksudkan untuk memasyarakatkan dan membudayakan olahraga, serta membiasakan hidup sehat. Sebab, kesehatan merupakan suatu anugerah yang diberikan oleh Allah SWT yang tidak ternilai harganya dan tidak dapat diukur dengan materi atau apapun juga.

Apabila kehidupan masyarakat semakin sehat, maka aktivitas masyarakat pun dapat semakin produktif, sehingga kesejahteraan masyarakat juga dapat semakin meningkat. Mari kita jadikan momentum perayaan HUT Kabupaten Lampung Utara ini untuk bersatu padu mendukung berbagai program pemerintah, dengan tetap menjaga kerukunan dan kedamaian, menjaga persatuan dan kesatuan, serta terus berjuang bersama membangun Kabupaten Lampung Utara agar senantiasa aman, agamis, maju dan sejahtera," tandas Bupati.

(Dkpl/CN).